

Matt, premier bébé broyard de l'année 2013

PHOTO SÉBASTIEN GALLIKER



Entouré de ses parents Jessica et Joel, Matt Collins est le premier bébé broyard de l'année 2013. Pesant 3 kg 240 pour 49 cm, il est né le 1er janvier à 15 h 32. Si l'accouchement n'a pas été de tout repos, tout le monde est désormais en bonne santé et la famille se découvre l'année 2013 à trois. Venu au monde avec dix jours d'avance sur le terme prévu de la maternité, l'enfant de Grandsivaz n'a toutefois pas perturbé le réveillon de ses parents. «Vu son arrivée possible, nous n'avions rien prévu de particulier, si ce n'est de marquer l'anniversaire de son papa, qui est né un 31 décembre, du côté de Brisbane en Australie», raconte la jeune maman. Désormais, la famille Collins aura ainsi trois bonnes raisons de fêter chaque 31 décembre, soit le Nouvel-An, mais aussi les deux anniversaires. Si Matt est le premier bébé né en 2013 à la maternité de l'Hôpital intercantonal de la Broye à Payerne, l'année 2012 s'est conclue sur une statistique de 472 naissances, soit un total en légère baisse par rapport à 2010 et 2011. Espérons que les statistiques 2013 repartent à la hausse!